

Velma

02.06.2024

Hallo,

es sind jetzt 2 Tage vergangen. Velma hat sich gut eingewöhnt. Sie schläft nachts sehr schön (auf der Couch) , das Fressen klappt auch wunderbar. Unsere Katze hat sie zwar mitbekommen, da sie aber keine Treppen läuft ist dies auch kein Thema.

Wir haben sie heute mal eine Stunde alleine im Haus gelassen (unter Beobachtung auf der Kamera). Boomer lag entspannt vor der Haustür und Couchpotato Velma auf Couch .

Sie ist Menschen gegenüber sehr aufgeschlossen und lieb.

Ab und zu blödeln sie rum und da sind dann Kissen oder Schuhe kurzzeitige „Opfer“.

Liebe Grüße nach Offenbach und bis bald.

Chris Diederichs













